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Was das ausführen von Ecken mit AB zu tuen hat?

AB, MK und MM haben den Glubb in einer Zeit übernommen, als es hier sehr dunkel war.

Das jetzt in der Bundesliga gespielt wird ist der Verdienst der oben genannten.

Die Mannschaft muss sich steigern um überhaupt noch einen Punkt zu holen.

Der Trainer, der Manager und auch MM als Meister der Finanzen haben mit Sicherheit vieles gut
gmacht.

Das sie nicht zaubern können und auch nur Menschen sind sieht man.

Vielleicht mal auch die Leute positiv unterstützen.

Könnte aus meiner Sicht nicht schaden.

Schmücke jetzt den Baum gehe in die Kirche und :

Wünsche allen ein schönes Weihnachtsfest und besinnliche Tage!
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